

TURISMO Organizadas con la colaboración del Grupo de Desarrollo Rural

Sesión de trabajo en pro del Turismo Sostenible de La Breña

Formación para la puesta en marcha de la segunda fase de la CETS

Siete establecimientos turísticos han decidido dar el paso hacia la acreditación

TRAFALGAR BARBATEVEJER

Durante el mes de octubre los empresarios turísticos de Barbate y Vejer de la Frontera han participado en diferentes reuniones integradas en la Carta Europea de Turismo Sostenible del PN de la Breña y Marismas del Barbate. Divulgación técnica sobre el parque natural y asesoramiento para la puesta en marcha de la 2ª fase de la CETS han sido los objetivos de las sesiones de trabajo mantenidas.

Así pues, tuvo lugar en Vejer, en la sede del GDR, la primera sesión de formación y asesoramiento para la puesta en marcha de la 2ª fase de la CETS, que consiste en la acreditación de los empresarios turísticos por parte de la Fundación Europarc y el propio Parque Natural. Para ello los empresarios, además de cumplir una serie de requisitos establecidos por Europarc, deberán elaborar un Plan de Acción que deberán ejecutar en los tres años siguientes tras su acreditación, y además deberán firmar un compromiso de adhesión a los principios de la Carta Europea de Turismo Sostenible y con el propio parque natural.

En esta sesión de trabajo, un total de siete establecimientos turísticos han decidido dar el paso hacia la acreditación. Técnicos de



Estas jornadas se celebran en la sede del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de La Janda.

Europarc España, de la Delegación Provincial de Medio Ambiente y del propio GDR acompañaron a los empresarios en esta sesión de trabajo, brindando su compromiso y total apoyo para que este grupo de empresarios pueda alcanzar su objetivo en los próximos meses. Esta adhesión implicará un compromiso mutuo de colaboración entre el espacio natural protegido y los empresarios turísticos, lo que supondrá importantes beneficios para ambos.

Por otro lado y como parte de las actuaciones recogidas en el Plan de Acción de la Carta Europea de Turismo Sostenible del PN de la Breña y Marismas del Barbate, el pasado 27 de octubre tuvo lugar en Vejer de la Frontera, también en la sede del GDR del Litoral de la Janda, la primera sesión

de formación, que capacitará a una decena de establecimientos turísticos del PN como Puntos de Información de la CETS. Estos puntos de información se integrarán en una red que actuará divulgando los valores naturales y culturales de nuestro espacio protegido y donde se informará sobre los equipamientos y servicios de uso público que el Parque Natural puede ofrecer a los visitantes.

El objetivo que se persigue con esta actuación es la creación de una red de establecimientos turísticos que posean información y conocimientos sobre el Parque Natural de la Breña y Marismas del Barbate, para trasladarlos a los visitantes, aumentando la calidad de la atención a los clientes, mejorando su experiencia y gene-

rando un valor añadido para los establecimientos turísticos. Para los empresarios turísticos que quieran pertenecer a esta Red será condición indispensable participar en este Curso de Formación. En él se tratarán los aspectos más destacados del Parque Natural: flora, fauna, patrimonio cultural, uso público, aprovechamientos, etc. El curso de formación constará de 4 sesiones con 3 horas de duración cada una de ellas.

Las sesiones con carácter más práctico, se desarrollarán en el propio parque natural los días 4, 11 y 18 de noviembre y versarán sobre "El medio marino y acantilado", "El pinar" y "La marisma". Técnicos del PN y de la Consejería de Medio Ambiente serán los encargados de impartir los contenidos previstos.

ASOCIACIONISMO

El PP presenta el proyecto Vejer, Ciudad Sin Barreras

TRAFALGAR VEJER DE LA FRONTERA

El presidente local del Partido Popular de Vejer, José Ortiz, junto a miembros de la ejecutiva local, han mantenido una reunión con las tres asociaciones de carácter sociosanitaria, Asociación de Familiares de Alzheimer de Vejer, Asociación Vejeriega de Apoyo al Discapacitado y Asociación Vejeriega de Diabéticos.

En este sentido el popular argumenta que "en dichas reuniones, las asociaciones han manifestado los problemas a los que tienen que hacer frente para seguir desarrollando su labor, impedita en algunos casos por cuestiones económicas. Algunas de estas asociaciones se están planteando incluso el cierre si no encuentran los recursos económicos suficientes para pagar los gastos corrientes o para pagar a los profesionales que trabajan para desarrollar su actividad".

Por tal motivo, el presidente local del PP les presentó el proyecto Vejer, Ciudad Sin Barreras, que "de aprobarse vendría a solucionar muchos de los problemas que padecen".

El mencionado proyecto consta de cuatro acuerdos, por un lado que "de una vez por todas se cumpla en nuestro Ayuntamiento la Ley 53/2003 de 10 de diciembre sobre empleo público para discapacitados"; el segundo acuerdo es el relativo a la puesta en marcha de un plan municipal de eliminación de barreras arquitectónicas, que "garantice el acceso de personas con discapacidad a los edificios públicos así como en el resto de espacios urbanos".

El tercer acuerdo, "y más importante para el funcionamiento de las asociaciones", es la firma de un convenio entre el Ayuntamiento y las asociaciones de carácter sociosanitario "en el que se garantice el pago íntegro del alquiler de los locales en los que prestan sus servicios" ya que a juicio del Popular "el Ayuntamiento tiene firmado tres convenios con dichas asociaciones por importe de unos 7000 euros con la Asociación de Familiares de Alzheimer, poco más de 4000 euros con la Asociación Vejeriega de Apoyo al Discapacitado y 2400 euros con la Asociación Vejeriega de Diabéticos. Estas cantidades son ridículas para que estas asociaciones puedan seguir trabajando".

Por último, el cuarto acuerdo es relativo a la puesta en marcha de un consejo local de la Discapacidad y la Dependencia, "donde se debata todos los asuntos relacionados con la mejora de las condiciones de vida de las personas que sufran algún tipo de discapacidad" afirma Ortiz.

CONIL Moción aprobada en Pleno

El PSOE pide que la EDAR funcione "correctamente"

TRAFALGAR CONIL

"La parcela y los alrededores del parque situado junto a la obra de la Comisaría de Policía Local, se encuentran en un estado desmejorado y de suciedad, además las medidas de seguridad de la zona no son las suficientes, lo que puede provocar situaciones comprometidas para la seguridad" señalan desde el Grupo Municipal Socialista, por ello presentó una propuesta al Pleno de la Corporación, una moción que fue aprobada por unanimidad por todos los grupos de la Corporación.

Asimismo, otra de las mociones

presentadas por el PSOE también fue aprobada y hacia referencia a la Estación de Bombeo (EDAR), que se encuentra junto al cementerio de la localidad, "ya que se producen diariamente vertidos de aguas fecales y residuales, y es habitual ver cubas en la zona recogiendo dichos vertidos".

Por ello argumentaron que "dada esta situación, se propuso, que el Ayuntamiento haga los trámites y las gestiones oportunas, para que la EDAR y el sistema de saneamiento de dicha zona funcionen correctamente".

CULTURA Flamenco en Barbate y Conil

Arranca la XIV promoción de 'Jóvenes Valores'

TRAFALGAR BARBATE/CONIL

La Peña Cultural Flamenca 'Niño de Barbate' organiza la décima cuarta edición de Promoción de Jóvenes Valores, la cual se iniciará este viernes, 6 de noviembre, a las 22.00 horas, con la actuación al cantante Sarai Pérez, de Algeciras, y El Lloli, de Algeciras, y al toque, Fran también de Algeciras.

Continuará el sábado, 14 de noviembre, a medio día, actuarán cantaores/as locales y contarán con la presencia en el escenario de Rocío Luna, una jovencísima realidad de 11 años.

El próximo viernes 20 de no-

viembre, la Peña barbateña acogerá un recital de Álvaro Díaz, ganador del Premio Melón de Oro en los Ferros de Murcia, en los Cantes de la Unión. Estará acompañado al toque por Juanma de Barbate

CONIL

Por otra parte, la Peña Flamenca Salvador Perriáñez de Conil continúa con su fantástico programa 'Otoño Flamenco', el cual va por su cuarta edición.

Así pues mañana sábado actuación de la academia de Charri Calderón a partir de las 22.30 horas en la Peña.